

家族の絆 家族で競技に参加

100歳リレーに参加した“チーム☆瀬戸”（金井島）にインタビュー 瀬戸隆文さん、葉さん、太郎さん（10歳）、大和さん（4歳）

「どんな状況でも楽しく進む」が瀬戸家の家訓。小さいことでも楽しんで、大きな幸せに感じることができる素敵な家族です。そんな瀬戸家が100歳リレーに応募したきっかけは、「たまたま家族の年齢を足したらぴったり100歳だったから。また、家族で出場できる競技にも魅力を感じました」と葉さん。

体育祭終了後、参加した感想を伺うと、「楽しかった、また参加したい」と子どもたち。隆文さんは「25年後の200歳リレーを目指したい」と話していました。



トータムボールのようにポーズをとる仲良し“チーム☆瀬戸”

自治会活動の楽しさを実感

自治会の絆

優勝した宮台の 永田英男自治会長と矢澤慶介体育部長にインタビュー

「優勝できたのは、みんなで楽しく笑顔で取り組めたこと。また、おそろいのTシャツを新調したこともチームの団結力を高められました」と矢澤体育部長。各地区では人集めが大変だったと聞きましたが、宮台も例外ではなかったと言います。今回の体育祭について、「顔見知りの方から初対面の方まで、分け隔てなく楽しむことができました。人集めや事前の準備など苦労はありましたが、自治会内外の親睦を深められました」と振り返っていました。

また、永田自治会長は「矢澤体育部長がリーダーシップを発揮して体育担当組長とともに頑張ってくれました。みんな優勝を自分のことのように喜んでます。宮台は日頃から自治会行事には大勢の人が参加してくれますが、この盛り上がりを自治会活動にも生かしていきたい」と話していました。



笑顔で賞状を持つ永田自治会長と優勝カップを持つ矢澤体育部長



10月4日(日)、さわやかな秋空のもと、開成水辺スポーツ公園で多くの参加者がスポーツを通して交流を深めました。

みんなの絆を未来へつなごう！
町制施行60周年記念町民体育祭「開成町元気リンピック」を開催

問 自治活動応援課 ☎84-0315



自治会対抗種目の結果

優勝 宮台
準優勝 岡野・金井島
第3位 上島



開会式では、町制施行60周年と同じ年齢の方と未来を担う子どもたちが一緒に聖火リレーを行いました。
町民体育祭は15年ぶりの開催でしたが、当日は子どもから高齢者まで、延べ1800人の参加者が様々な競技で熱戦を繰り広げ、すがすがしい汗を流しました。特に、自治会対抗種目では、出場選手を力づけようと、応援にも熱が入っていました。
また、自治会対抗種目や団体種目、一般参加種目の競技に加え、開成幼稚園児の遊戯や婦人会のサイサイ節、阿波おどりや開成水神雷太鼓保存会による演舞が花を添えていました。



みんなで踊ろう阿波おどり



水の祭典



自治会対抗リレー(男子)



自治会対抗リレー(女子)



大玉ころがし



玉入れ



綱引き